



～共に、学び・高め・支え合い、
一人一人の心の中に「ふるさと入間野小」を育む学校～

狭山市立入間野小学校

学校だより

令和6年6月号

☎04-2958-2718



いるまの

<学校教育目標>

- ・仲よくする子
- ・考える子
- ・やりぬく子



衣服と共に気持ちを新たに

校長 宮原 ひろのり 礼典

今日から6月になります。暦の上で大きな変化が見られます。そうです「衣替え」です。衣替えとは「暑さ・寒さの変わり目に季節にあった衣服に着替える慣習のこと」です。学校の制服などにこの慣習が残っています。この週末に衣類の入れ替えをするご家庭も多いのではないのでしょうか。

先月27日夜に北朝鮮が軍事偵察衛星を打ち上げたというニュースが入り、Jアラートまで発令されました。幸い失敗に終わりましたが、油断のならない状況です。また、29日には市教委より「北朝鮮による弾道ミサイル発射に係る対応について」という通知が出されました。学校では11日の土曜授業日に避難訓練を行いました。どの児童も真剣に訓練を行い、「自分の身は自分で守る」を行動で示していました。また、保護者の方にもご協力いただき、引き取り訓練も行うことができました。地震大国である我が国では「首都直下型地震」や「南海トラフ沖地震」などが発生するのではないかと予想されています。今一度、安全や避難について考えてみていただきたいと思います。



夏の水泳学習に向けて5・6年生、おやじの会の皆様、教職員でプール掃除を行いました。事前にプールに生息していたオタマジャクシを救出（3年生やさざんか学級で育てました）し、5年生が主に枯れ葉やトイレ、更衣室の掃除、6年生が水を使って仕上げの掃除を行いました。子供たちは進んで作業を行い、また天気にも恵まれきれいに仕上げることができました。おやじの会の皆様には、土曜授業日の午後、最終仕上げを行っていただきました。今年は日よけとしてプールサイドにシェードも張る予定です。子供たちが安全に全力で水泳学習に臨めるよう、しっかりと準備していきます。

昨年度末から音楽朝会で声を出して歌えるようになりました。先月の音楽朝会の曲は「ピクニック」。各クラス音楽の時間を中心に練習に励んできました。今回はスペシャルゲストとしてさざんか学級の橋本先生に歌を（橋本先生は大学で声楽を専攻されているのです）佐野先生に伴奏をお願いしました。声楽隊のように蝶ネクタイで現れた橋本先生の歌声に体育館にいる全員がびっくり！音量のある歌声に魅了されました。



先日は台風1号が発生し、関東近海をかすめ北東へ抜けていきました。これから梅雨に入っていきます。気温や湿度が上がり、体調を崩しやすい時期です。体調管理には十分留意してお過ごしください。

